

Continúa el cine de verano en Carlos Beguerie

Escrito por Administrador
Domingo, 19 de Enero de 2014 00:00

{besps}cultura19012014|width=215|height=161{/besps}

El día viernes 17 de enero se proyectó a partir de las 20:30 hs. en el patio de la Biblioteca Popular Bernardo Monteagudo, la segunda película del programa de cine de verano en Carlos Beguerie, a cargo de la Secretaria de Coordinación y Gestión.

La película "El hombre araña" fue disfrutada por grandes y chicos de la localidad, contando con la presencia del delegado municipal Fabián Pérez y el concejal Raúl Banegas. Mientras se proyectaba la película se sirvieron pochoclos y más tarde, choripanes con bebida.